

## **Bericht aus dem Gemeinderat - Sitzung vom 09. Dezember 2008**

### **Baugesuche**

Der Gemeinderat erteilte einem Bauantrag zum Neubau eines Wohnhauses mit Ferienwohnung im Bereich des abzubrechenden Gebäudes im Ortsteil „Im Dorf“ sein Einvernehmen.

### **Rathaussanierung**

Der Gemeinderat beschloss die Vergabe der Arbeiten für

- die Renovierung der Fassadenflächen,
- die Renovierung des Treppenhauses sowie
- die Renovierung der Wohnung im ersten Obergeschoss

zu einem Gesamtpreis i.H.v. ca. 66.000,-- EURO an die Fa. Heinrich Schmid, Eschbach zu vergeben. Die Gesamtkosten werden sich vorauss. durch Eigenleistungen des Bauhofs Horben um geschätzte 8.000,-- EURO verringern.

### **Bekanntgaben**

Bürgermeister Riesterer gab neben einer Geschwindigkeitsmessung bekannt, dass nun auf dem Schuldach bzw. im Zusammenhang mit der dort aufgebrachten Photovoltaikanlage rechtzeitig vor dem Wintereinbruch ein Schneefanggitter zum Schutz der Schulkinder angebracht worden sei.